

Jean Roumegoux restera dans la mémoire de l'ACTC - Changé

mercredi 28 novembre 2012

Nécrologie

Jean Roumegoux, président d'honneur de l'Amicale cyclotouriste de Changé (ACTC), est décédé des suites d'une maladie. « **On le surnommait Jeannot** », souligne François Porcheron, fondateur de l'ACTC.

Meneur d'hommes, son dévouement à toute épreuve et son sens de l'organisation se sont révélés pendant ses années à l'ACTC. Secrétaire de l'association en 1987, Jean Roumegoux est l'organisateur de la traditionnelle soirée choucroute du mois de janvier au centre François-Rabelais. Il a su partager son sens de la convivialité.

« Jeannot, pendant quelques années, a encadré les sorties des féminines, qu'il appelait « ses p'tites chéries » », ajoute François Porcheron. Toutes en conservent un magnifique souvenir. **« Jeannot, c'était aussi quelqu'un qui nous régalaient par son humour. Toujours un bon mot, un clin d'oeil qui emportait l'adhésion de l'assistance. Il inspirait la sympathie, avait un grand coeur et était toujours attentif aux autres. »**

En 2000, l'Amicale l'a élevé au rang de président d'honneur. Il a été présent et fidèle à l'ACTC jusqu'au 1^{er} juillet, pour célébrer les 30 ans de l'association.

